



ENGLISH FOLLOWS

St. Jean de Terre-Neuve, le 20 janvier 2021

NOTE

Comme annoncé lors du point presse gouvernemental aujourd'hui, la reprise des cours en présentiel aura lieu, pour les élèves de la maternelle à la 12e année, ce mardi 25 janvier. Il n'y aura pas cours le jour précédent, lundi 24 janvier.

En prévision de la date retour, les trousse d'autodépistage qui vous ont été distribuées devront être utilisées le samedi 22 janvier et le mardi 25 janvier avant d'arriver à l'école. Voici pour rappel le [mode d'emploi](#) des kits de dépistage de la Covid-19 afin de bien procéder à l'échantillonnage ainsi qu'à la lecture des résultats.

Pour en savoir plus sur le communiqué du gouvernement, cliquez [ici](#).

Daniel Taieb

@ : communications@csfp.nl.ca

Cell. : (709) 693-2278

Bureau : (709) 722-6324

Conseil scolaire francophone provincial

65, chemin Ridge

Saint Jean (NL)

A1B 4P5

Accueil : (709) 722-6325

Télécopieur : (709) 722-6325

Web : csfp.nl.ca



St. John's, Thursday January 20th

MEMO

As announced during the government's press briefing today, K-12 in-person classes will resume on Tuesday, January 25. There will be no classes the previous day, Monday, January 24.

In anticipation of the return date, the rapid self-test kits that were distributed to you should be used on Saturday, January 22 and Tuesday, January 25 before arriving at school. As a reminder, [here](#) are the instructions on how to use the Covid-19 test kits in order to properly sample and read the results.

For more information, click [here](#).

Daniel Taieb

@ : communications@csfp.nl.ca

Cell. : (709) 693-2278

Bureau : (709) 722-6324

Conseil scolaire francophone provincial

65, chemin Ridge

Saint Jean (NL)

A1B 4P5

Accueil : (709) 722-6325

Télécopieur : (709) 722-6325

Web : csfp.nl.ca